

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Umbenennung der Langemarckstraße**

Wir fragen den Senat:

Nach den Beschlüssen des Beirats Neustadt und der städtischen Deputation für Mobilität, Bau und Stadtentwicklung: wie sieht der Zeitplan zur Umbenennung der Langemarckstraße aus?

Wie gestaltet sich konkret der bürokratische Aufwand für Anrainer durch die Umbenennung der Langemarckstraße und inwiefern kann der Senat sicherstellen, dass für Anwohner der Langemarckstraße keine Kosten entstehen?

Welche konkreten Maßnahmen sind vonseiten der Stadt durchzuführen und wie hoch sind die Kosten (Austausch der Straßenbeschilderung, Änderungen in Stadtplänen, Übernahme der Kosten für Änderung der Ausweisdokumente etc.) für die Stadtgemeinde Bremen?

Michael Jonitz, Frank Imhoff und Fraktion der CDU